



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Renault México firma acuerdo con Médicos Sin Fronteras

Renault México ha anunciado que se une al objetivo de la organización sin fines de lucro para hacer frente a la crisis de salud que enfrenta el país a causa del COVID-19. Por esta razón, Renault proporcionará automóviles y camionetas de pasajeros a esta organización, para movilizar al personal médico que atiende en las zonas más vulnerables del país.

La Confederación Nacional de Talleres Automotrices informa que talleres y refaccionarias están dando servicio

Las empresas dedicadas al mantenimiento vehicular siguen trabajando prácticamente con normalidad, en razón de la importancia que tiene el sector para que no pare el autotransporte de alimentos, mercancías y medicamentos en México y en los países de Latinoamérica, asegura el presidente de la Confederación Nacional de Talleres Automotrices, CNT, Rudy Esquivel Bolaños.

México registra la menor importación de autos desde el 2009

En el primer trimestre de 2020 entraron al país 18 mil 814 vehículos, cifra 16.2 por ciento menor a lo reportado en el mismo periodo del año anterior, siendo la variación negativa más grande desde el año 2009, además de ser el volumen total más bajo en cinco años, según datos del INEGI.

TALLERES Y REFACCIONARIAS

Startup jalisciense abre plataforma para apoyar a talleres mecánicos durante contingencia

En medio de la crisis sanitaria generada por la pandemia de COVID-19, la startup jalisciense Clear, que comenzó operaciones en Jalisco como un innovador taller mecánico que facilitaba y transparentaba los servicios automotrices, decidió abrir su plataforma <https://clearcar.co/> para conectar a técnicos y talleres mecánicos de todo el país con empresas y automovilistas que requieran mantenimiento o reparaciones durante la contingencia.

Inspectores en Querétaro quieren cerrar pequeños talleres mecánicos

Mientras que los grandes talleres mecánicos operan con tranquilidad, los pequeños talleres de la capital queretana han sido visitados para exigirles que detengan labores, esto pese a que el municipio había informado que el sector sí mantendría sus actividades.

Por ser parte de la cadena de suministro de la Industria Química, pueden permanecer abiertos. No se dejen sorprender. Roshfrans puede apoyarte legalmente.

Recomendación

Consulta y comparte nuestros videos del Máster en Lubricación de Roshfrans y conviértete en un experto en la materia. Puedes entrar a nuestro canal de YouTube en esta dirección:

www.youtube.com/playlist?list=PLCYKDsHp_1HQ80XmEpyoyePKknetr6Uta



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INFORMACIÓN GENERAL COVID-19

Agregan síntomas al Covid-19

A los tres síntomas iniciales (**fiebre, tos y dificultad para respirar**), ahora se le suman seis más: escalofríos, temblores con escalofríos que no ceden, dolor muscular, dolor de cabeza, de garganta y pérdida creciente del olfato o el gusto.

Estos pueden aparecer de 2 a 14 días después de la exposición al virus y su grado o presentación puede variar. No todo el mundo presentará todos afirmó la OMS (Organización Mundial de la Salud).

La ciudad de Wuhan, China libre de enfermos de COVID-19

China anuncia que ya no quedan pacientes con coronavirus en la ciudad de Wuhan, donde comenzó la pandemia. Autoridades sanitarias de aquel país, siguen tomando medidas para evitar un segundo brote de la enfermedad. El respetar las medidas sanitarias durante la tercera fase de la enfermedad, aceleró el proceso de la población nacional y extranjera residente de dicha ciudad asiática.

Estado de México

Ventilador diseñado en el Edomex obtiene aprobación para ser producido en masa

El ventilador que fue diseñado localmente para brindar apoyo a pacientes con COVID-19, gracias a una colaboración entre el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT) a través del Centro Nacional de Ingeniería y Desarrollo Industrial (CIDESI) y el Clúster Automotriz del Estado de México, recibió la aprobación por parte de las autoridades de la Secretaría de Salud para ser producido.

Guerrero

El director de Reglamentos y Espectáculos, Julián Nicio López, advirtió que habrá revocación de licencia de funcionamiento para los negocios que no respeten el cierre por la emergencia sanitaria por el COVID-19.

Nicio López, indicó que primero habrá una multa, y si hay reincidencia, será cancelada la licencia de funcionamiento, por ser una medida de emergencia sanitaria que las autoridades de gobierno hicieron luego de haber iniciado la fase tres del Coronavirus.

Es preciso recordar que Talleres Mecánicos y Refaccionarias son esenciales durante la Emergencia Sanitaria y están exentos de estos cierres.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA